

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



克己自問 (こっきじもん)



【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2024・10・23発行

発行者：校長 今津 義弘

〇〇の秋！爽やかな季節になりました。

勉強の秋 スポーツの秋 読書の秋 実りの秋 芸術の秋 いろんな秋がありますが 何をするにもいい季節になりました。そんな中、校門を入ると紫やピンクの花が生徒たちを迎えてくれます。いつも手入れをしてくれている用務員の佐久間さんにお聞きしたら「百日草ですよ。百日間頑張って咲く花です」と教えてくれました。



花言葉は「変わらぬ愛」「絆」「幸せ」時間がたっても変わらない心や人との強い結びつきを伝えています。咲き始めは8月、今年の猛暑を乗り越え、朝夕の寒暖の差にも負けず、長い間咲き続ける百日草のように1日1日力強く頑張っていきたいですね！

勉強の秋

いざ！頑張る3年生

○10月1日(火)第1回教育課程到達度確認検査が行われました。3年生にとってこの検査は、進路を選択・決定していくための重要な資料になるものです。検査は体育館で学年一斉に行われ、一人一人真剣な表情で問題に挑んでいました。大切なことは、今回の結果をしっかりと受け止め次につなげていくことです。(第2回は11月7日予定)



自分の道は自分で切り開く！教室のあちこちで、あるいは自宅のどこかで「今日もやってやるぞ！」と雄叫びをあげて机に向かっている、そんな3年生を想像しながら、私は静かに校長室から応援しています。

「命の授業」

○10月2日(水)市の健康増進課から保健師の横森様と助産師の横内様を講師としてお迎えし、ポピー、さくら、つくし学級合同で「命の授業」が行われました。お母さんのおなかに宿った生命について、赤ちゃんが生まれてからはどんなことに気をつけなければいけないかを知ることができ、かけがえのない自他の命の大切さを学ぶ貴重な時間となりました。



○10月22日(火)2年生の道徳「命の授業」がおこなわれました。

県保護司連合会会長をされている川名湛忍先生を講師としてお迎えし、社会を明るくする運動の学校連携活動の一つとして授業をお願いしました。保護司の仕事について、いのちとは・生きる意味とはなど優しい口調で話していただきました。特にさだまささんの曲の弾き語りには思わず聞き入ってしまいました。(学年主任芦澤先生の目には涙も・・・)最後に「想像力豊かな人に、優しさと思いやりにあふれた人になってください」と大切なメッセージをいただきました。(2年2組安藤心桜さんお礼の言葉)「更生保護や命について話していただきありがとうございました。話を聞き毎日朝起き、ご飯を食べ家族と会話し、学校へ行ったりする生活は、決して当たり前のことではないと思いました。生まれてきたからには、今できることを精一杯頑張っ生きていきたいと思いました。つまりいたり大変なこともあると思うけど、何度も立ち直り生きていきたいと思いました」



スポーツの秋

伝統の壮行会

10月5日(土)から新人大会ブロック予選や交流戦が行われています。1,2年生にとっては新チームになってはじめての公式戦になります。それに先立ち、4日(金)には壮行会が開かれました。3年生を中心とする応援や吹奏楽部の演奏の中、各部の新人戦にける思い、意気込みが発表され気持ちが引き締まる壮行会となりました。

20日(日)には県新人陸上大会が行われ、男子は総合3位という素晴らしい成績でした。この後県の本戦に出場する部(男女バレー部 女子バスケ部 卓球部 テニス女子《個人》 駅伝部《学校選抜》)は力の限り頑張ってください。検討を祈っています。惜しくも負けてしまった部は、結果をしっかり受け止め、強くなれるよう成長できるよう日々努力していきましょう!

○県新人陸上 男子総合3位

共通男子 800m 1位 古屋佑樹 走り高跳 3位 ソト テンシ

○南アルプス市スポーツ協会長杯ソフトテニス大会

男子 優勝 清水陽向 石川蒼大 準優勝 内池春日 金指大翔

女子 準優勝 西海 蘭 井上瑠乃



走る 走る俺たち 強歩大会へ挑む!!

○今週の26日(土) 第68回強歩大会が行われます。甲西中伝統行事の一つであり、9月から体育の授業では長距離の練習を頑張ってきました。走ることは何の道具も使わず、体と心で挑むスポーツです。つらさや大変さを乗り越えゴールした時「頑張った自分・頑張れる自分」と出会えるはずです!

毎年強歩大会の実施にともない、多くの保護者・安全協会・警察の方々にご協力をいただいています。ありがとうございます。今年も地域のみなさんに一生懸命走る姿を見せられるように頑張ります。

○小中一貫教育の取組として中学校区3校の小学校に、中学校の陸上部員が出向き小学校陸上記録会へ向けて技術指導を行いました。

各専門種目を中心に小学生に指導している中学生の姿から、先輩としての頼もしさと優しさを感じました。

食欲の秋

○先日職員室に何やらいい匂い、食欲をそそる匂いが漂ってきました。正体をつきとめようとしてみると、家庭科室で1年生が調理実習をしていました。匂いの正体は「豚肉の生姜焼き」です。各班で協力して手際よく調理をし、出来上がった生姜焼きを食べるみんなの顔は大満足の笑顔でした。(校長先生もいただきました。美味しかったー!ごちそうさまでした)



毎日ありがとうございます

○学校がある日は毎日、校舎北側のT字路で児童や生徒のために交通安全指導をいただいている河口様、「安全指導をはじめて18年になります。子どもたちの笑顔やあいさつで元気をもらっています」とお聞きしました。長い間本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

